

Landeshauptstadt Magdeburg
 Änderungsantrag

A0075/05/1 öffentlich

Zum Verhandlungsgegenstand	Datum
A0075/05	10.05.2005

Absender	
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen	
Gremium	Sitzungstermin
Stadtrat	12.05.2005

Kurztitel
Personaldefizit der ARGE

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Stadtrat fordert den Oberbürgermeister als Gesellschafter der ARGE auf, das bestehende und zunehmend drohende Personaldefizit in der ARGE abzubauen und so eine sach- und fristgerechte Bearbeitung der Anträge auf ALG II sowie der eingehenden Widersprüche zu den Bescheiden zu gewährleisten.

Begründung:

In der ARGE fehlen nach Aussagen der Geschäftsführung derzeit ca. 20 Mitarbeiter/innen. Dieses Personaldefizit wird sich spätestens im Juni noch weiter verschärfen, da ca. 40 „ausgeliehene“ Mitarbeiter/innen aus dem früheren „Telecom-Bestand“ nicht weiter zur Verfügung stehen und diese Stellen nach Ansicht der übergeordneten Stellen des Bundes nicht wieder besetzt werden dürfen, da diese nicht als ordentlichen Planstellen ausgewiesen sind.

Andererseits sind in den Sommermonaten ca. 12.000 Anträge auf ALG II neu zu bescheiden, was ein Chaos voraussehen läßt. Sollte das Personalproblem nicht gelöst werden, ist davon auszugehen, dass Unterstützungsbezieher/innen u.U. Wochen auf die Auszahlung der Hilfeleistung warten müssen. Vergleichbare Ereignisse gab es bereits früher beim Wohngeld.

Da es sich um eine Bevölkerungsgruppe handelt, die keinerlei finanzielle Spielräume besitzt, um Auszahlungsverzögerungen der Hilfeleistung zu überbrücken, ist dringend Handlungsbedarf geboten.

Alfred Wesphal
 Fraktionsvorsitzender